

根木内中学校 保護者委員会だより 6月号

根木内中学校保護者委員会 広報係

6月4日(木)10時より、第一多目的室において、第3回保護者委員会を開催いたしました。
委員会の内容をお知らせいたします。

1.教頭先生より

校長先生は林間学園の引率で同行しています。ご家庭の協力もあり、新年度となり2か月がたちましたが、大きな事故や事件もなく、生徒は順調に学校生活を送っています。若干、「スマホ(携帯電話)」に関わるトラブルについて報告を受けています。中学校では、「中学生にとってスマホ(携帯電話)は不必要な物」として認識しています。顔を向い合せて、実際の言葉や表情で相手とのコミュニケーション能力を高めなければならない時期に、相手の顔も見えないところで、文字やスタンプだけで意思疎通を図ろうとしているわけですから、トラブルが起こらないほうが不思議です。しかも、今は、ひとたびトラブルを起こせば、将来の就職にも影響するという話を聞いています。「スマホは保護者がお金を出して、子どもに貸しているモノ」という理解を子どもへさせ、保護者の管理下においておく必要があります。あらためてご家庭のご協力をお願いいたします。

2.保護者委員長(佐藤さん)より

先日、根木内小学校の運動会に来賓として出席いたしました。とてもかわいらしく、わが子も小学校の時はこんなにも小さかったのかと思い出されました。そして、学校、PTAと地域の支援(おやじの会)の方々为一体となって運動会を盛り上げ、見守っていることにとっても素晴らしいと感じました。間もなく梅雨入り、体調を崩しませぬようサポートに参加していただけたらと思います。

3.学校支援地域本部長(安達さん)より

吹上さんの後任の安達です。よろしく願いいたします。
私も根木内小学校の運動会に来賓として出席いたしました。数年前に比べて世帯数も減少したせいか、応援席にも若干のゆとりが見られ、応援に力を入れる事ができたのではないかと感じました。その反面、応援席取りの順番争いは年々過熱しているようで、1番に並ばれた方の時間を聞いて驚きました。

4.ボランティア活動について

先月に引き続き多くの方のご参加いただけて充実した活動ができております。
8/31(月)10時～ Gサポート：体育祭に向けて校庭の除草作業を行います。ご協力をお願いします。

各学年より



1年生(染谷先生より)

*男女共に6月頃から私語が増え、気の緩みを感じられます。校外学習に向けて指導強化に取り組んでいます。
*スマートフォン等のSNSでのトラブルがあるようです。学校でも指導していますが各家庭でも使用する時間帯、誹謗中傷をしない等の使い方の指導をお願いします。

2年生

林間学園のため藤本先生不在でしたが、HPで子ども達の林間学園での様子を覗いたり、互いの近況報告をしあったり...
来月は林間の報告をお知らせできると思います。

3年生(渡邊先生より)

*修学旅行 広島では語り部さんやガイドさんのお話がとても良い勉強になりました。班行動では多くの班で時間に間に合わない等のトラブルもありましたが、先生から情報をもらったり地元の方に尋ねたりして自分たちで解決することができました。経験したからこそ学べたことがたくさんあったと思います。
*10日に進路集会があり、その後進路希望調査をします。
*合唱コンクールの曲決めをしています。話し合いをする中で成長していった欲しいと思います。

《編集後記》

まだ先の話ですが...

9/11(金)に恒例となりました「高校見学会(バスツアー)」を実施する予定です。具体的な話し合いがスタートしました。今まで見学をしていない中で、特色ある高校、近くて遠い高校...たくさんの候補があがり、ただいま高校側と調整中です。詳細決まり次第ご案内します。たくさんの方のご参加をお待ちしております。

